

## CAPITÁN NORM ISAACS

### REPORTE DE MARZO



Las condiciones en Cabo Blanco han ido mejorando a lo largo de marzo. Los vientos fuertes a inicio del mes fueron desapareciendo conforme subió la temperatura.

Si bien la pesca ha sido excelente y los ejemplares han ido mejorando gradualmente, no rompe los records... todavía. Sin embargo, hemos encontrado pesca en más del 95% de excursiones realizadas a bordo de la Miss Texas, así que no hay motivo para quejarnos.

En mi opinión, me gustaría ver peces más grandes. Pero, como cualquier pescador, “suficiente” en términos de número y tamaño nunca es parte del vocabulario. Con las condiciones que hemos tenido creo que en un futuro muy próximo habrá más pesca y de mayor tamaño.

En los últimos dos años hemos aprendido mucho de la pesca aquí. También hemos aprendido que aún nos queda mucho por aprender. Debido al encuentro de dos importantes corrientes oceánicas frente a Cabo Blanco, el mar puede cambiar radicalmente de un día para otro.

Considerando todo esto, Cabo Blanco es uno de los lugares más interesantes y de mayor desafío en el mundo para la pesca de altura.